

市政への提言

平成21年6月19日～7月8日受付分

提言・意見	所管課等	対応状況
<p>45. このごろ、トレイや雑紙のリサイクルも進み、毎週出す燃やせるごみが減ってきたように思います。</p> <p>そこで、1人～2人暮らしでは300円の小さい袋も大きいので、もう一回り小さい袋を出していただだけませんか。</p>	<p>生活環境課</p>	<p>本市のごみ処理は、共立衛生処理組合を構成する3市1町の共同で行っており、ごみ袋の種類や大きさも統一されています。燃やせるごみの袋は、35ℓと25ℓの2種類です。ごみ袋の大きさは、3市1町の全世帯における需要量を勘案して決定されており、さらに種類を増やした場合コスト高となるため、共立衛生処理組合では、現状の2種類のサイズが適当と判断しています。</p>
<p>46. 健康増進のため舞鶴山の散歩を日課にしており、通路への手すりの設置は、老人、観光客から大変喜ばれています。</p> <p>癒しを強く求めている現代社会において、舞鶴山を活用した観光客誘致をと思っております。愛宕沼はアオミドロの発生で悪臭が心配です。至急調査し対応をお願いします。</p> <p>ゴルフ練習場の利用者もいないようですし、合わせて整備し自然豊かな安心安全なまちづくりを提案いたします。</p>	<p>都市計画課</p>	<p>豊かな自然に恵まれた舞鶴山(天童公園)は、山裾の歴史と文化が色濃く香る地区と合わせ回遊型の観光客を誘致する拠点として整備を進めています。愛宕沼は外部からの水の流入がなく、雨水を貯水するだけの構造であることから、自然の浄化作用が期待できず、アオミドロの完全な解消は困難と思われませんが、水生植物等による水質の浄化を行い、ゴルフ練習場や愛宕沼一帯は、親水空間として整備していきたいと考えています。</p> <p>今後とも、本市のシンボルとして市民はもとより県内外から多くの観光客が訪れるような公園としての整備と維持管理に努めていきます。</p>
<p>47. 市の関係する各種団体や機関、第3セクター等はかなりの数と思われます。中には民間委託もあると思われますが、形だけのように思えます。</p> <p>幹部クラスの方々は、元教員、元県職員、元市職員などがほと</p>	<p>総務課</p>	<p>本市の関係している団体・機関等としては、山形県土地改良事業団体連合会をはじめとする県の団体も含め、本市が出資を行っている団体等が15団体あり、当該団体等では現在、市職員のOBが7人勤務しています。</p>

市政への提言

平成21年6月19日～7月8日受付分

提言・意見	所管課等	対応状況
<p>んどのようで、市民からは公務員の天下り先のようにも思われています。ついては、①市が関係する団体・機関がどのくらいあり、②公務員OBが何人いるのか、③選抜基準はどのようなものか、④PDCAサイクルのチェックや成果評価はどうしているのかを明記願いたい。何年間の任期を無難に全うすれば良いという雰囲気や言動が伝わります。</p> <p>民間出身の市長になったこともあり、⑤選抜基準を明記し、⑥民間人材を含めた公募を行う、⑦PDCAを明記・開示し、定期的な成果評価を行うことを要望します。</p> <p>これからは、安かろう・悪かろうの人材ではなく、重要な価値ある仕事と大きな成果を挙げればしっかりと報いることを考えていくべきです。</p> <p>様々な異分野を経験した民間人材も含め、広く活用することが、天童市の活性化に役立つと思います。</p> <p>また、職種によっては若い失業者を活用することも雇用対策につながると思います。</p>		<p>市職員OBの勤務については、関係する団体等からの要請により、知識や経験の豊富な方を紹介し、最終的には当該団体の判断により採用されています。</p> <p>様々な経験を有する民間人材を含めた人材活用につきましては、当該団体等の判断により行っていただくべきものと考えています。</p>
<p>48. 山形市の「やすらぎ荘」は、朝9時から午後4時頃まで温泉に入り電気イスでリラックスして、午後1時から午後3時頃までカラオケを楽しみ、朝は健康体操とかゲームなどで楽しみ、</p>	<p>社会福祉課</p>	<p>天童市においても、一日ゆっくりくつろげる温泉施設として、老人保養センター「かまた荘」を温泉街に整備しています。利用時間は、朝9時から夕方5時までになっており、料金も、60歳以上の高齢者は200</p>

市政への提言

平成21年6月19日～7月8日受付分

提言・意見	所管課等	対応状況
<p>一日お茶を飲んだり食べたりしてゆっくりしてたったの100円です。送迎バスもあり、大広間で横になっている人もいますし、毎日カラオケと温泉を楽しむに来る人もいます。</p> <p>「温泉の町天童」なのにそんなに安く一日ゆっくりできる所はありません。ぜひそんなところを天童にも作ってください。</p>		<p>円と利用しやすい料金設定になっており、大広間にはカラオケ等があり、ゆったりくつろいでいただけます。15人以上の団体であれば送迎バスがありますので、かまた荘に直接電話で予約してご利用ください。</p> <p>また、老人健康相談員を配置して高齢者等の利用者の血圧測定や健康相談を行っており、安心してご利用いただけます。</p> <p>是非、地元の天童温泉でゆっくり過ごしていただきたいと思います。</p>
<p>49. 朝7時20分から25分頃に愛宕沼天童原線を北上してセブンイレブン天童久野本店跡地から右折し、久野本交差点方面へ進入しようとする時、入れないことがあります。これは、国道13号の渋滞を緩和するために青信号を長めに取っているためだと思います。信号の前の車の列の長さをセンサーで感知して信号の時間差をしているようにも思えません。それからT字路で、交差点に右折レーンを十分にとっていないのも原因であると思いますので、改善をお願いします。</p>	<p>建設課 生活環境課</p>	<p>天童警察署交通課によると、久野本交差点の信号は、国道及び交差点に設置された感知機により、交通量及び渋滞の状況を把握して、交通管制センターで広域的に国道の流れを優先し制御しているとのことです。</p> <p>信号機の設置が一つの解決手段であると考えられますが、これは県公安委員会の決定事項となっています。</p> <p>現在、天童警察署から県公安委員会に6箇所の信号機設置要望を行っていただいています。県公安委員会へは、全県的に数多くの要望があり、交通量や信号間の距離等の調査を行い、優先順位を決めて順次設置しているとお聞きしています。</p> <p>また、右折レーンの改良については、現道路幅員で可能かどうか警察とも協議し検討したいと思います。用地買収や家屋移転が伴う場合は、整備するための時間が必要になります。</p>

市政への提言

平成21年6月19日～7月8日受付分

提言・意見	所管課等	対応状況
<p>50. 東長岡工業団地周辺の住居表示が石鳥居という名称になりましたが、疑問があります。</p> <p>変更に伴い色々な手続きが必要となり、会社のゴム印の作成や法務局の住所変更登記等に諸経費がかかります。これに対する助成金はないのでしょうか。このことについて市役所で職員に質問しましたが、返事がなく黙って無表情での対応でした。この方を一番の窓口置く真意が理解できません。窓口は男女問わず笑顔の素敵な人をお願いします。出来なければ、職員の指導をしてください。今話題の接遇の講師を雇ったらどうでしょうか。</p> <p>もう一つは住居表示に伴う町名のアンケートがあり、知名度が低いため、覚えてほしい気持ちで、「王将工業団地」を希望しました。結果は1位で、当然この地名になると思っていましたが、なぜか「石鳥居」に決まり、読み方も「いしどりい」と濁っています。どのようないきさつで町名が決定されたのか教えてください。</p>	<p>市民課</p>	<p>「石鳥居」の新しい町名と読み方は、王将工業団地協議会が行ったアンケートの結果では、「王将」が含まれる名称が最も多かった経緯もありますが、その後アンケート結果を参考に王将工業団地協議会と区域の町内会のみなさんの話し合いにより決めていただいたものであり、これが地域のみなさんの総意に基づくものであると考えています。</p> <p>また、住居表示に伴う住所変更登記等の諸経費については、助成金等はなく、誠に申し訳ございませんがご本人様の負担となります。</p> <p>また、職員の対応につきましては、不愉快な思いをさせてしまい誠に申し訳ございません。職員への指導不足がありましたことをお詫びいたします。今後は、自己啓発の指導とともに積極的に接遇研修に参加させるなど、資質の向上に努めます。</p>